
　
　
　

３
月
の
確
定
申
告
時

に
、
国
民
健
康
保
険
税
が
記

載
さ
れ
て
い
な
か
っ
た
こ
と

が
判
明
し
た
。
理
由
は
何
か
。

　
　
　

チ
ェ
ッ
ク
漏
れ
で
あ

る
。

　
　
　
　
　
　

作
業
の
確
認

誤
り
に
よ
り
、
記
載
漏
れ
に

至
っ
た
。

　
　
　

こ
れ
は
初
歩
的
な
ミ

ス
で
あ
る
。
国
保
税
を
窓
口

で
払
っ
て
い
る
数
を
伺
い
た

い
。

　
　
　
　
　
　

１
万
６
，３

２
３
件
で
あ
る
。

　
　
　

そ
の
中
で
今
回
の
よ

う
な
ミ
ス
は
い
く
つ
あ
っ
た

の
か
。

　
　
　
　
　
　

他
に
な
か
っ

た
。

　
　
　

年
収
４
０
０
万
円
、

家
族
構
成
が
夫
婦
と
子
供
２

人
の
国
民
健
康
保
険
税
は
い

く
ら
か
。

　
　
　
　
　
　

年
税
額
46
万

７
，８
０
０
円
で
あ
る
。

　
　
　

国
保
税
は
、
医
療
分
・

支
援
金
分
・
介
護
分
の
３
本

柱
に
な
っ
て
い
る
。
３
本
の

柱
の
中
に
そ
れ
ぞ
れ
所
得
割
・

均
等
割
・
平
等
割
の
金
額
が

決
め
ら
れ
て
い
る
。
な
か
で

も
均
等
割
は
、
家
族
数
に
応

じ
て
税
が
か
か
り
、
４
人
家

族
で
３
万
５
，８
０
０
円
の

４
人
分
14
万
３
，２
０
０
円

が
税
金
に
な
る
。

　

長
崎
県
の
協
会
け
ん
ぽ
の

保
険
額
は
、
前
述
の
年
収
・

家
族
構
成
で
24
万
４
千
円
で

あ
る
。
こ
の
差
を
見
て
市
長

の
感
想
は
ど
う
か
。

　
　
　

大
き
な
違
い
が
あ
る
。

　
　
　

こ
れ
ま
で
、
南
島
原

市
は
国
保
加
入
者
の
負
担
を

抑
え
る
た
め
一
般
会
計
か
ら

繰
り
入
れ
を
し
て
き
た
。
し

か
し
、
今
年
度
は
約
２
億
円

の
繰
り
入
れ
を
止
め
た
の
で
、

加
入
者
の
負
担
が
増
え
て
き

た
。
少
し
で
も
負
担
を
減
ら

す
方
策
と
し
て
、
就
学
前
５

１
１
名
の
均
等
割
１
人
３
万

５
，８
０
０
円
を
減
免
で
き

な
い
か
。

　
　
　
　
　
　

国
保
の
入
り

の
18
億
円
は
変
わ
ら
な
い
の

で
、
他
の
分
の
税
率
を
変
え

な
け
れ
ば
な
ら
な
く
な
る
。

ま
た
、
県
下
で
統
一
し
た
納

付
金
と
税
率
が
進
ん
で
い
る

の
で
、
繰
入
金
を
す
る
と
南

島
原
市
が
不
利
益
を
受
け
る

こ
と
に
な
り
難
し
い
。

市長／大きな違いだなあ
と正直思った。

　
国保税４６万円、
協会けんぽ保険料
２４万円を比べて
の市長の感想は

国保税４６万円、
協会けんぽ保険料
２４万円を比べて
の市長の感想は
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前
回
の
議
会
で
設
計

の
見
直
し
を
含
め
検
討
す
る

と
の
こ
と
で
あ
っ
た
が
、
ど

の
よ
う
な
見
直
し
を
さ
れ
る

の
か
。

　
　
　

設
計
の
見
直
し
に
当

た
っ
て
は
、
こ
れ
ま
で
議
員

の
意
見
な
ど
踏
ま
え
、
総
合

的
な
検
討
を
行
い
、
最
終
的

な
判
断
を
し
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
と
考
え
て
い
る
。

　
　
　

令
和
２
年
９
月
に
供

用
開
始
を
し
た
と
き
給
食
数

を
３
，８
０
０
食
と
見
込
ん

で
お
り
、
児
童
生
徒
の
減
少

で
５
年
後
（
西
暦
２
０
２
５

年
）に
は
３
，５
0
0
食
、
10

年
後
に
は
３
，１
０
０
食
と

予
想
し
て
い
る
と
の
答
弁
も

あ
っ
て
い
る
。
こ
の
よ
う
な

こ
と
を
考
慮
し
、
設
計
の
見

直
し
に
つ
い
て
は
、
議
員
、

関
係
者
か
ら
の
指
摘
、
意
見

を
十
分
受
け
と
め
建
設
に
着

手
す
べ
き
と
思
う
が
。

　
　
　

そ
の
よ
う
な
流
れ
の

中
で
、
今
進
め
て
い
る
。

　
　
　

世
界
遺
産
関
連
施
設

建
設
に
あ
た
っ
て
は
、
事
業

費
の
精
査
を
行
い
、
華
美
に

な
ら
な
い
よ
う
に
整
理
す
る

と
の
こ
と
だ
が
、
大
型
事
業

の
建
設
は
慎
重
に
着
手
す
べ

き
と
思
う
が
。

　
　
　

今
指
摘
の
よ
う
な
形

で
、
進
め
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
と
い
う
の
は
基
本
的
ス
タ

ン
ス
で
あ
る
。

　
　
　

世
界
遺
産
登
録
後

　
（
昨
年
７
月
か
ら
11
月
迄
）

に
２
万
８
，８
０
０
人
、
月

平
均
５
，７
６
０
人
の
方
が

原
城
を
訪
れ
た
と
報
告
が
あ

っ
た
が
、
そ
の
後
の
訪
問
者

数
は
。

　
　
　
　
　
　

昨
年
の
登
録

後
、
本
年
の
５
月
ま
で
４
万

７
千
人
と
推
計
し
て
い
る
。

　
　
　

こ
れ
ま
で
、
移
住
定

住
に
つ
い
て
取
り
組
み
を
お

こ
な
っ
て
い
る
が
、
何
名
の

方
が
移
住
さ
れ
た
の
か
。

　
　
　
　
　
　

平
成
28
年
か

ら
今
ま
で
に
55
名
で
、
こ
の

う
ち
本
年
度
は
19
名
移
住
さ

れ
た
。

　
　
　

本
市
の
置
か
れ
て
い

る
地
理
的
条
件
、
就
職
な
ど

の
こ
と
を
考
え
る
と
、
移
住

に
よ
る
急
激
な
人
口
増
と
い

う
の
は
難
し
い
と
考
え
る
。

今
後
は
他
の
自
治
体
に
な
い

特
色
あ
る
取
り
組
み
が
必
要

に
な
っ
て
く
る
の
で
は
な
い

か
。
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